

## ABSTRAK

Ahmad, 2021, *Pembiasaan Puasa Senin Kamis Dalam Meningkatkan Karakter Relegius Santri Di Ma'had Mambaul Qur'an Temoran Omben Sampang*, skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, fakultas Tarbiya, IAIN Madura, Pembimbing: H. Abbadi Ishomoddin, MA

**Kata kunci** : Pembiasaan Puasa senin kamis, Karakter Relegius

Pembiasaan aktivitas yang baik untuk membentuk karakter yang baik pula yang sesuai dengan ajaran agama (Relegius), seperti aktivitas pembiasaan puasa senin kamis, hal itu dikarenakan adanya kemerosotan moral pada era sekarang, dengan tidak sedikit para pemuda-pemudi yang meninggalkan ajaran-ajaran islam, ditinggalnya akhlak terpuji, karakter pemuda yang tak lagi mencerminkan nilai-nilai islami, maka dengan hal tersebut butuh tindakan solutif untuk meminimalisir realita tersebut, mulai dari berbagai tokoh agama dan lembaga yang bernuansa islami, hal itu juga menjadi tanggung jawab Ma'had Mambaul Qur'an Temoran Omben Sampang untuk tetap menjaga eksistensi para pemuda-pemudi agar tetap dalam bingkai norma-norma agama serta mempunyai akhlak yang mulia.

Adapun fokus permasalahan pada penelitian ini 1) adalah bagaimana kegiatan pembiasaan puasa senin kamis dalam meningkatkan karakter relegius dilaksanakan, 2) adalah bagaimana urgensi pembiasaan puasa senin kamis dalam meningkatkan karakter relegius, dan 3) bagaimana dampak pembiasaan puasa senin kamis dalam meningkatkan karakter religius santri di Ma'had Mambaul Qur'an Temoran Omben Sampang.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Data diperoleh dari pengasuh pondok pesantren, pengurus, dan santri sebagai informan dalam penelitian ini. Dan dalam pengumpulan data penulis menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan ketekunan pengamatan, triangulasi dan kecukupan referensi.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Kegiatan pembiasaan puasa senin kamis dalam meningkatkan karakter relegius santri di Ma'had Mambaul Qur'an Temoran Omben Sampang dapat dikatakan berjalan dengan lancar. 2) Urgensi pembiasaan puasa senin kamis dalam meningkatkan karakter relegius santri di Ma'had Mambaul Qur'an Temoran Omben Sampang dapat dikatakan sangat penting. Pentingnya puasa senin kamis juga tak luput dari anjuran syari'at islam sebagaimana Rasulullah sudah mencontohkan kepada umat manusia secara umum, terkhusus kepada umat islam, selain itu banyak manfaat yang dari pembiasaan puasa senin kamis diantaranya menahan dari hawa nafsu. 3) Dampak pembiasaan puasa senin kamis dalam meningkatkan karakter relegius santri adalah adanya perubahan sikap yang positif dari seorang santri seperti, sikap disiplin, jujur, tanggung jawab saling peduli antar sesama.